

Service Théologie

Pôle Cultes et musique d'église

Dans le cadre de la promotion de la participation au culte et à sa préparation, le projet «Célébrer en toute simplicité» s'est poursuivi en 2022: des membres des paroisses ainsi que des pasteurs et des pasteuses ont participé à des cours d'introduction aux célébrations liturgiques brèves.

En Suisse alémanique, le «Kompetenznetzwerk Liturgie und Musik» (Réseau de compétences Liturgie et musique)

s'est penché d'une part sur l'avenir de la formation initiale et continue des musiciennes et des musiciens d'Eglise ainsi que des pasteurs et des pasteuses, d'autre part sur la promotion de la collaboration entre groupes professionnels; de plus, il a prévu un programme de mesures concrètes et de manifestations sur plusieurs années. Un autre groupe de travail, auquel participe également Berne, s'est concentré sur la promotion du chant en paroisse; pour les Eglises

réformées Berne-Jura-Soleure, cette réflexion a débouché notamment sur la planification d'une Journée du chant (ateliers puis culte festif) qui aura lieu le 6 mai 2023 à Berne, et qui permettra à toutes les générations de chanter ensemble malgré les différences de goûts musicaux.

De plus, la responsable du pôle Cultes et musique d'église a conseillé les paroisses qui avaient des questions en lien avec la musique d'église. ■

Culte et musique d'église: un enrichissement mutuel.

